



Projection du film

# L'Abbé Pierre, une vie de combat



À notre première « Fête du Soleil », nous avons « invité » l'Abbé Pierre, ses luttes, dont la plus connue pour les sans-abris et les mal-logés.

Mais pourquoi à la Fête du Soleil ? Quand il a lancé son appel le 1<sup>er</sup> février 1954, la situation n'était pas festive du tout, elle était dramatique. Mais, dès le lendemain, la presse parle « d'insurrection de la bonté ». Depuis, l'Abbé Pierre reste un soleil pour les plus démunis et peut-être au-delà pour l'humanité. Sa

vie nous illumine, c'est sûr. Pêle-mêle, il a résisté contre le nazisme, soutenu Coluche et les Restos du Cœur, combattu pour l'accueil des réfugiés et pour la paix partout dans le monde, construit un mouvement planétaire :

**Emmaüs.**

Via le film de Frédéric Tellier (2024), l'Abbé Pierre revient parmi nous. Il a vécu à La Mure, à Grenoble, il a résisté en Vercors : en Trièves, il est chez lui. Mais il n'est pas seul : Manuel Domergue, porte-parole de la fondation Abbé Pierre, vient aussi. Participant l'année dernière à « Quelle Foire ! L'habitat en transition », il avait captivé son auditoire. Son retour cette année n'était pas évident, nous l'en remercions.

Durée du film : 2h18

**. Vendredi 14 juin à 18h**

**Nouveau Gymnase de Monestier-de-Clermont**

**. Samedi 15 juin à 20h**

**Cinéma Jean Giono de Clelles**

